
 
 

 

Sachstandsmitteilung Nr.: 280/2024 Datum: 05.12.2024 

Beratungsart: ☒ öffentlich ☐ nicht öffentlich 

 

Beratungsfolge 

Nr. Stadtvertretung / Fachausschuss  Sitzungstag 

1 X Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur 23.01.2025 

2  Bildungsausschuss  

3  Ausschuss für Umwelt und Verkehr  

4  Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauwesen  

5  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus, öffentliche Sicherheit 

und Digitalisierung 

 

6  Hauptausschuss  

7   Stadtvertretung   

 
 

 nachrichtlich: Junger Rat 

 
 

Schluss- und Mitzeichnungen 

gez. Th. Haß gez. Hansen gez. Conrad gez. Karl 

Bürgermeister Büroleiterin Amtsleitung Sachbearbeitung 

 
1. TOP: Laufbahn am Aubrook 

               hier: Aktueller Sachstand  

  

 

 

 

 

2. Sachstand:  
   

   Aufgrund des Gutachtens des Landschaftsarchitekturbüros Siller aus dem Jahr 2020 wurden die 
   entsprechenden Kosten für eine Gesamtsanierungsmaßnahme der Laufbahn am Aubrook  
   verwaltungsseitig im Haushaltsplan 2021 und 2022 eingestellt. Eine Genehmigung der Summe  
   erfolgte nicht.   
 
   Im Jahr 2023 wurde die sanierungsbedürftige Laufbahn aufgrund von gravierenden Mängeln wie   
   stehendem Wasser und rutschigem Oberbelag durch Moosbildung nach Ausschreibung von der  
   Firma Sportstätten Service GUT mit einer neuen 2 lagigen EPDM Spritzbeschichtung erneuert.  
 
   Nachdem man anfangs davon ausging, dass das Ausbessern an einigen Stellen genügen würde,   
   wurde nach erneuter Prüfung festgestellt, dass von der Innenbahn ausgehend, bereits Schäden  
   am Unterbau sowie aufgrund von Wurzelbildung an mehreren Stellen ca. 1-2 m² große  
   Schadstellen an der Laufbahn vorhanden waren.  
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Für die Erneuerung des Unterbaus der Innenbahn sowie der vollflächigen Spritzbeschichtung 
entstanden insgesamt Kosten in Höhe von 133.240 Euro.  
 
Bei einzelnen Mängeln, wie Abrieb oder zu dünn aufgetragener Spritzbeschichtung, hat die 
ausführende Firma innerhalb der Gewährleistung alle Fehler in kurzer Zeit behoben. 
 
Aktuell befindet sich die Laufbahn in einem optisch guten Zustand und wird im halbjährlichen Intervall 
gereinigt (s. Bild 1). 
 
Auch nach einem Jahr ist die Haftung weiterhin vorhanden.  
 
Einzig das durch Baumbewuchs fallende Laub im Herbst sowie die von den Tribünen her 
anschwellenden Pfützen auf der 100 Meter-Geraden bereiten nach Niederschlägen noch Probleme 
(s. Bild 2).  
 
Mit dem TSV Klausdorf wurde vereinbart, dass im Januar 2025 eines weitere Kontrollbesichtigung 
der Laufbahn stattfinden soll.  
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- Ende der Sachstandsmitteilung - 
 


